



## Concert caritatif de la Garde Républicaine au profit de L'association « Un Hôpital Pour les Enfants »

### Concert caritatif de la garde Républicaine

---

800 personnes ont assisté au magnifique concert caritatif donné au palais des congrès du Futuroscope, par l'orchestre symphonique et le Choeur de l'Armée française de la Garde républicaine au profit de l'association Un Hôpital Pour les Enfants. Privée d'événements depuis quasiment deux ans, l'association s'est aussi trouvée privée des recettes afférentes à ces manifestations de solidarité. Ce concert caritatif a été organisé par les gendarmes de la Vienne sous la direction du Général Sylvain Duret, avec le soutien du conseil départemental de la Vienne, et en présence du nouveau préfet Jean-Marie Girier, le mardi 8 mars dernier.

Suite à cet évènement, une remise de chèque de 4970€ a été effectuée dans les locaux de l'association en présence du Général Sylvain Duret, du Président du Conseil Départemental, Monsieur Alain Pichon et de la Directrice générale du CHU de Poitiers, Madame Anne Costa. Cette somme va venir contribuer à pérenniser les actions de l'association au profit des jeunes hospitalisés et leur famille au CHU de Poitiers.

### Un Hôpital Pour les Enfants, l'association

---

Depuis 1993, L'association Un Hôpital Pour les Enfants œuvre au quotidien afin d'améliorer, en collaboration avec les soignants, l'accueil et les conditions de vie des enfants et adolescents malades, d'apporter bien être et soutien aux proches pour favoriser le maintien du lien social et rompre l'isolement lié à l'hospitalisation. Chaque année, 10 000 enfants sont ainsi accompagnés par l'équipe de l'association.

---

#### Sur la photo de Gauche à Droite :

Cécile Beneux, Directrice Pôle Femme-Mère-Enfant

Anne Costa, Directrice Générale du CHU de Poitiers

Sylvain Duret, Général, commandant le groupement de gendarmerie départementale de la Vienne

Sylvie Juric, Présidente de l'association Un Hôpital Pour les Enfants

Gilles Kéo, Directeur de l'association Un Hôpital Pour les Enfants

Alain Pichon, Président du Conseil départemental de la Vienne

Josselin Dubos, intervenant socioculturel salarié de l'association